



So soll es aussehen (Ausschnitt)



Das Paradies wird **größer** und **schöner**

Umfassende **Neugestaltung** des Saunagartens und der Walkemühle

Spaziergänger im Brauweg können schon seit Wochen die Umbaufortschritte an der 1770 erbauten Walkemühle beobachten. Wie berichtet wird das historische Gebäude bis zum Herbst behutsam renoviert und zu einer Wellnessmühle umgestaltet, die unter der Federführung des neuen Pächters, des Masseurs Michael Lange, eine umfangreiche Angebotspalette beherbergen wird: Massage, Fußpflege, Krankengymnastik, Kosmetik. Erreichbar sowohl vom Brauweg aus als auch vom Badeparadies-Gelände, entsteht in malerischem Ambiente ein Therapie- und Verwöhnzentrum mit paradiesischen Dimensionen.

Doch damit nicht genug: Mit dem Ende des langen Winters rückten auch im Saunagarten des Badeparadieses die Bauarbeiter an, um eines der ambitioniertesten Projekte der GoeSF der letzten Jahre umzusetzen. Der Saunagarten wird grundlegend umgestaltet, der Außenbereich und das Nutzungsspektrum werden erweitert und um etliche Attraktionen bereichert. So entsteht auf dem Gelände eine neue Aufgussauna für 60 bis 65 Personen, die in

einem tempelartigen Bau untergebracht ist, mit einem Holzdeck zu einem ebenfalls ganz neu angelegten Naturbadeteich. Der wird zweifellos ein ganz besonderer Anziehungspunkt des erneuerten Gartens sein, nicht nur wegen des Badevergnügens in den 150 m² ungechlorten, biomechanisch gereinigten Wassers: Eine Badebucht und lebendig bepflanzte Strandzonen schmeicheln dem Auge und der Seele ebenso wie die gesamte Landschaftsarchitektur, die das historische Flair aufgreift und betont. So werden die Ufer des Leinekanals nach dem Vorbild einer alten Kulturlandschaft mit Kopfweiden und gemähten Uferböschungen gestaltet, ein Landschaftspark mit baumbestandenen Liegewiesen und sanft geschwungenen Wegen prägt das zukünftige Bild des Saunagartens.

Rund ein halbes Jahr werden die Baumaßnahmen andauern, bevor voraussichtlich im September mit einem bunten Fest der neue Paradies-Garten den Gästen der Saunalandschaft zur genussvollen Nutzung übergeben wird.